

Visita del doctor Vernon Snoeyink



El doctor Vernon Snoeyink, profesor emérito de la Universidad de Illinois en Urbana-Champaign, visitó el Instituto de Ingeniería durante la semana del 14 al 18 de agosto. Con motivo de los 50 años de este Instituto, el doctor Snoeyink impartió la conferencia *Sistemas de distribución: problemas y control de la calidad*, así como el curso *Principios y aplicaciones del carbón activado para el control de la calidad del agua*. En ambos, el doctor Snoeyink presentó desde fundamentos del tratamiento del agua para consumo humano,

hasta aplicaciones prácticas y casos de estudio. Durante su estancia visitó la zona del valle del Mezquital en el estado de Hidalgo, donde existen manantiales que son alimentados por acuíferos recargados con agua residual cruda, por lo que contienen compuestos orgánicos y otros contaminantes. El doctor Snoeyink compartió su punto de vista con el Grupo Tratamiento y Reúso de la doctora Blanca Jiménez acerca de la problemática del sitio y las posibles soluciones para el tratamiento del agua en dichos manantiales. Finalmente, Vernon Snoeyink tuvo oportunidad de disfrutar del Concierto de Gala por la Celebración del 50 Aniversario del Instituto de Ingeniería.